

企業からのメッセージ

～就職氷河期世代の方を採用しました！～

就職氷河期世代は一般的に 40 歳前後の年齢ということもあり、社会経験も豊富で即戦力と考えております。一般常識やビジネスマナーはこれまでの経験により培っておられ、社内ルールや新しい仕事を覚えていただくことに専念できるので、採用する側としてもとても助かります。

今後も積極的に採用していきたいと考えております。

実際にハローワークからの紹介により、氷河期世代の方を採用し働いていただいておりますが、とてもまじめで熱心に仕事を覚える姿勢が見え、今後の成長に期待できます。

就職氷河期世代の方には、社内の「刺激」となってくれることを期待しています。就職氷河期世代の方の積極的な姿勢が、仕事に慣れマンネリ化し、向上心が下がってきてしまっている社内に、新しい「刺激」となり、よい影響をもたらすと考えています。

また、これまでの知識を活かし、若い世代へ「考える力」を伝えていただきたいです。

弊社は年齢に関係なく、「やる気・元気・積極性」を求めています。経験がなくても、ハキハキとしている姿勢はとても好感が持てます。

世の中には色々な仕事があります。未経験で受け入れてくれる企業もたくさんあります。よく見聞きする職業、やったことのある職業に拘わらず、広い視野でお仕事を探してみるのはいかがでしょうか。よいご縁がありますように願っています。(修理業)